

Hintergrundgespräch mit Bastian Sczech, ehem. Pressesprecher LG Bonn

Die **Bonner Journalistenvereinigung** (BJV) lud am 4. Oktober 2018 im Rahmen der "**Bonner Begegnungen**" zu einem **Hintergrundgespräch** mit **Bastian Sczech**, dem ehemaligen **Pressesprecher** des **Landgerichts Bonn** ein.

Wir haben gemeinsam mit **Bastian Sczech** mögliche **Problemfelder** der **Presseberichterstattung** in Ermittlungsverfahren und laufenden Gerichtsverfahren beleuchtet. Hauptthema war: **Was kann ein Gerichtssprecher tatsächlich sagen** - und was darf er nicht sagen.

Diese "Bonner Begegnung" wollte auf die **besondere Situation eines Pressesprechers bei Gericht** hinweisen.